
令和元年１０月 工学部・工学研究院・融合理工学府工学系代議員会 議事概要 

 

１．日時  令和元年１０月１０日（木）１０時３０分～１１時３８分 

２．場所  工学部第１会議室 

３．議題 

（１）部局間交流協定の締結について（学府）                    

〔融合理工学府工学系代議員会 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，総務委員長から，資料に基

づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（２）令和２年度工学部私費外国人留学生入試・ＡＯ入試・再入学試験実施要項（案）について 

（学部）                                   

〔工学部代議員会審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，学部入学試験委員長から，資

料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（３）「学位授与の方針」及び「教育課程編成・実施の方針」の見直しについて（学部・学府） 

〔工学部代議員会・融合理工学府工学系代議員会 審議事項〕 
議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があった

後，審議の結果，原案どおり承認され，工学部の案として本部へ提出することとなった。 
 

（４）令和元年度春期論文の要約の公表を希望する場合のやむを得ない事由について（学府） 

〔融合理工学府工学系代議員会 審議事項〕 
議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があった

後，審議の結果，原案どおり承認された。 
なお，『やむを得ない事由』の選択肢について，明確な区別が難しい箇所があるため，

修正等について検討することとなった。 

  

（５）学生の身分異動について（学部）                         
〔工学部代議員会 審議事項〕 
議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があった

後，審議の結果，原案どおり承認された。 
 

（６）研究生等の受入れ等について（学部）                     

〔工学部代議員会 審議事項〕 
議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があった

後，審議の結果，原案どおり承認された。 
 

（７）特別聴講学生の単位認定について（学部）                    
〔工学部代議員会 審議事項〕 
議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があった

後，審議の結果，原案どおり承認された。 
 

（８）海外留学修得単位の認定について（学部）                       

〔工学部代議員会審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，学部教育委員長から，資料に

基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（９）学生の身分異動について（学府・研究科）                     

〔融合理工学府工学系代議員会 審議事項〕 



議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があった

後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（１０）特別聴講学生等の受入れ等について（学府）                  

〔融合理工学府工学系代議員会 審議事項〕 
議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があった

後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（１１）特別聴講学生の単位認定について（学府）                 

〔融合理工学府工学系代議員会 審議事項〕 
議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，資料１０に基づき説明があ

った後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（１２）外国人研究者の受入れについて（研究院）             

〔工学研究院代議員会審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，当該コース長から，資料に基

づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 
なお，資料について，一部修正することとなった。 

 

（１３）外国人研究者の受入期間延長について（研究院）               

〔工学研究院代議員会 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，当該コース長から，資料に基

づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（１４）研究院附属の教育研究施設長の推薦について（研究院）           

〔工学研究院代議員会 審議事項〕 
議長から，９月の代議員会で審議漏れのあった標記のことについて，審議願いたい旨提

案があり，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（１５）千葉大学工学部１００周年記念事業委員会要項（案）について（学部）    

〔工学部代議員会審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があった後，

審議の結果，委員会の時限についての規定を新たに盛り込むことで承認された。 
また，第１回の委員会を，本代議員会終了後に開催する旨の予告があった。 

 


